

NEWSLETTER

Renforcer l'éducation à la citoyenneté numérique dans les écoles



PREMIÈRE RÉUNION TRANSNATIONALE DES PARTENAIRES

La première réunion a eu lieu à Rome les 18 et 19 janvier. Les discussions ont porté sur l'état d'avancement du projet, les responsabilités et les activités. Au cours de cette réunion, la page web officielle et l'identité du projet ont également été dévoilées.





ACTIVITES

À la suite de la réunion , les partenaires ont activement rédigé des contenus d'apprentissage en ligne, des publications et des communiqués de presse pour le projet Digi-Civis, afin d'en favoriser la diffusion et le développement.

Financé par l'Union européenne. Les points de vue et avis exprimés n'engagent toutefois que leur(s) auteur(s) et ne reflètent pas nécessairement ceux de l'Union européenne ou de l'Agence exécutive européenne pour l'éducation et la culture (EACEA). Ni l'Union européenne ni l'EACEA ne sauraient en être tenues pour responsables.



Projet: 2023-1-IT02-KA220-SCH-000154610